
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 
 

平成 28 年第２回瑞穂市議会定例会 
【6月 23 日（木）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 
１ グローバル化対応教育の推進について 
２ 地方創生加速化交付金申請事業 

２番 
今木 啓一郎 
（創生クラブ） 

２ 
１ 市民の健康福祉の確保と増進、健康寿命延伸・増進につい 
  て 

３番 
北倉 利治 

３ 

１ 瑞穂市介護支援ボランティア（ポイント付与付）制度導入
について 

２ 地方創生、瑞穂創生７つの基本政策の公約について 
３ 下水道事業について 
４ 地方創生加速化交付金申請事業の穂積駅圏域拠点化構想策

定事業について 

１２番 
広瀬 武雄 

４ 
１ 持続可能な瑞穂市の運営方針について 
２ 十九条との中間処理施設焼却炉に関する協定書について 

８番 
森 治久 

５ 

１ 所信について 
２ 待機児童について、どのような認識か 

 その実態と対策について 
 待機児童の解消へ 

３ 国保税滞納世帯への制裁と差し押さえの現状は 
   広島高裁の判決と違法な税の差し押さえの是正を 
   国保税の引き下げを 
４ みずほバスの改善について 
５ 高齢者の外出支援について 

５番 
小川 理 
（日本共産党） 

６ 

１ 熊本地震の教訓より（避難所運営マニュアル）の確認につ
いて 

２ 瑞穂市第２次総合計画より  
分野別まちづくり 

  「心が通う助け合いのまち」より 
３ 食品ロス削減に向けての当市の考えについて 
４ 瑞穂市のＰＲについて 

１０番 
若井 千尋 
（公明党） 

７ 
１ 安全・安心なまちづくりについて 
２ ＭＳキッズについて 
３ 地域と共にある学校づくり 

７番 
若園 正博 
（創生クラブ） 



【6月 24 日（金）９：00～】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 瑞穂市総合戦略について 
２ 熊本地震を受けて本市にかかる防災対策・公共施設の整備

について 
３ 高齢者が活用できる『みずほバス』の路線増について 
４ 中山道の美江寺宿・小簾公園の整備について 
５ 朝日大学と連携したまちづくり事業について 
６ 加納教育長の教育施策について 

１５番 
若園 五朗 
（新生クラブ） 

２ 

１ 待機児童対策と補助職員等の賃金引き上げについて 
２ 小中学校の教員の配置について 
３ 期日前投票所の設置について 
４ 熊本地震の発生による瑞穂市の対応について 
５ 長良川河川敷の活用について 

１７番 
松野 藤四郎 
（民進党瑞穂会） 

３ 

１ 公共下水道事業について 
２ 別府水源地配水池新設工事について 
３ 穂積庁舎の桜の伐採について 
４ 子ども貧困対策について 

１３番 
堀  武 
（みづほ会） 

４ 
１ 学校給食費の補助について 
２ 路上喫煙禁止条例の制定について 

１番 
松野 貴志 
（瑞清クラブ） 

５ 
１ 財政運営について 
２ 地場産業の支援体制について 
３ 子どもの貧困支援対策について 

６番 
杉原 克巳 

６ 

１ 仕事の情報共有と連携について 
（１）部内の情報共有について 
（２）庁内その他の連携が必要な施策について 

 （３）市全体で進めるべき施策について 
２ 教育振興基本計画（教育大綱）について 
３ 子ども議会の目的とやり方について 

１６番 
くまがいさちこ 
（改革） 

７ 

１ 公共下水道事業の実施について 
２ 待機児童の解消にむけて 
３ （仮称）協働推進課の設置について 
４ 穂積駅前開発について 
５ 木造住宅耐震補強工事補助率について 

４番 
鳥居 佳史 

 


